

◆◆◆ LA MAISON INTERGÉNÉRATIONNELLE FÊTE SON PREMIER ANNIVERSAIRE  
UN CONCERT DE LA FRATERNITÉ

UN AN D'EXISTENCE : LA MAISON INTERGÉNÉRATIONNELLE DE JOUY-EN-JOSAS FÊTE SON ANNIVERSAIRE. POUR CET ÉVÉNEMENT, L'ASSOCIATION HABITAT ET HUMANISME, QUI LA GÈRE, ORGANISE UN CONCERT DE LA FRATERNITE LE 22 JUIN PROCHAIN À L'ÉGLISE SAINT-MARTIN AVEC LE SOUTIEN DE LA MAIRIE. UNE MANIFESTATION MUSICALE ORIGINALE RÉUNISSANT ORGUE, TROMPETTE ET SAXOPHONE POUR DES ŒUVRES DE PURCELL, BACH ET HAENDEL.

Marquer la première année de cet établissement et la réussite du projet de vie en commun est l'objectif de ce concert. En effet, sous le même toit, vivent et cohabitent en bonne harmonie des résidents de la pension de famille de 26 logements et les locataires de 22 logements familiaux. Une réussite due à l'énergie d'une équipe salariée épaulée par des bénévoles très impliqués.

« Nous accueillons dans la Maison de famille, des étudiants, des familles monoparentales, des colocataires, des personnes âgées qui n'ont pas de gros revenus et dans la pension de famille des personnes isolées et fragilisées par la vie », expliquent Sabine Kalanquin et François Letendre, deux bénévoles de l'association Habitat et Humanisme. Pour eux, la maison leur permet de reprendre le fil de la vie : « Ils sont ici chez eux et peuvent souffler. Nous faisons tout pour qu'ils construisent un projet personnel », expliquent Sabine et François.

« On recherche des bénévoles »

L'association Habitat et Humanisme recherche des bénévoles prêts à s'impliquer et à agir de façon ponctuelle ou régulière en faveur des résidents de la Maison intergénérationnelle. « Ces missions d'accompagnement et d'animation sont enrichissantes. Nous recevons autant que nous donnons. »

Le bilan de l'an passé est positif et pour continuer à participer aux manifestations organisées par la ville (vide-grenier, trail du Josas...) ou être



Les Olympiades, un événement qui a connu une pleine réussite

à l'origine d'actions tel que le concert prévu en juin prochain, l'association a besoin de toutes les bonnes volontés. "On a besoin de sang neuf pour animer les activités manuelles, le jardinage, des sorties ou des ballades, ou encore d'aide à de petits travaux pour faciliter l'entretien de leur logement, mission d'accompagnement à l'insertion, accompagnement numérique... Ces moments partagés sont autant des temps d'écoute, d'échange et de soutien destinés à les sortir de leur isolement. C'est un bénévolat exigeant », expliquent Sabine et François. L'association bénéficie du soutien de mécènes locaux et cherche toujours à développer de nouveaux partenariats.

**Concert le vendredi 22 juin à 20h30 à l'église Saint-Martin de Jouy-en-Josas avec Caroline Shuster Fournier à l'orgue, le capitaine Jean-Louis Delage au saxophone, Didier Ganne à la trompette et la participation de François Letendre, organiste titulaire.**

**Contact : Sabine Kalanquin, 06 07 32 39 94 ou François Letendre, 06 71 35 24 75.**



◆◆◆ LE GOLF DE LA BOULIE  
OFFRES SPECIALES POUR LES JOVACIENS !

Situé à moins de 10 minutes du centre de Jouy-en-Josas, le site de la Boulie s'étend sur plus de 100 ha et dispose de deux parcours de golf de 18 trous et d'un parcours école de 9 trous. Créé en 1901, le golf a accueilli 19 fois l'Open de France, la Coupe du Monde en 1963 et plus récemment, en 1994, le Championnat du Monde amateur avec un certain ... Tiger Woods. Aujourd'hui, il propose des tarifs préférentiels aux jovaciens ! Outre ses parcours, le site regroupe des infrastructures sportives et de loisirs permettant à chacun de trouver son bonheur : espaces dédiés à l'entraînement, courts de tennis, salle de sport, salle de bridge, Club Juniors pour tous les enfants à partir de 3 ans et une école de golf. La Boulie dispose également d'un club-house avec restaurant traditionnel, self et bar attenant à une terrasse pour les beaux jours.

« Adhérer au RCF-la Boulie, c'est adhérer à un certain art de vivre et une éthique tout en recherchant un bien-être à la fois physique et moral, dans le respect des valeurs telles que le fair-play, le dépassement de soi et l'esprit d'équipe », affirme le directeur Jean-Franck Burou. Le golf est ouvert aux joueurs de passage en semaine et réservé à ses membres et à leurs invités les week-ends. « Aujourd'hui, nous avons mis en place de nombreuses offres spécifiques pour les golfeurs de Jouy-en-Josas, qu'ils soient novices ou confirmés, qui souhaiteraient rejoindre l'un des clubs les plus prestigieux de France ». Si vous êtes intéressés, prenez contact avec Jean-Franck Burou qui répondra à vos interrogations et pourra vous faire visiter les installations.

**Golf du RCF-la Boulie : Route du Pont Colbert, 78000 Versailles, Tél : 01.39.50.59.41. E-mail : jf.burou@rcf.asso.fr**

◆◆◆ NOUVEAU CIRCUIT

DANS LES PAS DE PATRICK MODIANO

PRIX NOBEL DE LITTÉRATURE 2014, PATRICK MODIANO, A PASSÉ SIX ANNÉES DE SON ENFANCE ET DE SON ADOLESCENCE À JOUY-EN-JOSAS.

Une présence qui a beaucoup influencé son œuvre. L'office de tourisme propose une promenade littéraire dans les lieux emblématiques de la vie de l'écrivain français. Le lancement officiel du circuit aura lieu jeudi 24 mai à 20 h, sous la forme d'une conférence, animée par Marie-Claude Bessière, dans la salle du Vieux-Marché (1<sup>er</sup> étage). Au cours de sa présentation, la conférencière mettra en valeur la carrière littéraire de Patrick Modiano, mais aussi ses talents de parolier et de scénariste. On parcourt ce circuit (2,5 km à pied) à l'aide d'un dépliant présentant l'itinéraire et les lieux

marquants, et d'un audio-guide délivrant de nombreux extraits sonores des livres de l'auteur. À travers les rues de Jouy, le visiteur pourra (re)découvrir une grande figure littéraire et contemporaine française. Ce nouveau circuit a été élaboré conjointement par l'Office de Tourisme et l'Association Jouy Environnement et Patrimoine.

**Tarif circuit + audioguide : 3€ et pièce d'identité. Groupes à partir de 5 personnes. Office de tourisme, le Vieux-Moulin, 2 B rue Oberkampf, tél : 01 39 56 62 69. www.jouy-en-josas-tourisme.fr**

